



León, 15 de julio de 2014

Compañeras y compañeros:

Ante los rumores de que la Dirección Provincial me ofrece, como Secretario General de la Agrupación Municipal de León, pactar una lista única de delegados para el Congreso Federal de los días 26 y 27 de julio, he de comunicarte:

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

Que no he recibido ninguna propuesta en ese sentido desde la Ejecutiva Provincial, aunque siempre hemos estado dispuestos al diálogo y el acuerdo por el bien del partido.

Asimismo, aclararte que en el caso de que se produjese esta oferta o se abriese una negociación en aras a la confección de esta lista de consenso no se adoptará ninguna decisión sin consultar con los órganos ejecutivos del partido y con el mayor número de militantes posible, igual que ha ocurrido siempre que ha habido una decisión importante para el futuro de nuestra agrupación y del partido.

Además, aunque la Agrupación Municipal de León es la más numerosa y, por tanto, la de más peso en la provincia, cualquier acuerdo que se adoptara en este sentido tendría que contar con la voz de muchísimos compañeros de otras agrupaciones de la provincia que están trabajando igualmente en hacer un partido participativo y en el que realmente se escuche y tenga en cuenta la voz de la militancia.

Cualquier iniciativa o acuerdo que se adopte será siempre avalado por vuestra opinión previa, y de todos ellos seréis informados previamente.

Un cordial saludo

José Antonio Díez Díaz

Secretario General